



**Bonjour Tal ! Quelles sont tes chansons favorites sur ton premier album *Le Droit de rêver* ?**

Très sincèrement, j'adore toutes les chansons qui figurent sur ce disque ! J'ai une petite préférence pour les titres qui sont sortis en single mais aussi pour « Laisse-toi aller » et « Au-delà » dont les paroles délivrent un message de paix ! Entre nous, je n'imaginai pas un instant pas que mon premier album aurait été certifié disque d'or un mois à peine après sa sortie dans les bacs et de platine, deux mois plus tard ! Je suis vraiment très heureuse d'avoir autant de succès et je rêve aujourd'hui de donner une série de concerts à travers la France pour retrouver tous mes fans qui me soutiennent !

**Quel est le plus beau souvenir de ta très jeune carrière ?**

J'en ai déjà plein car il s'est passé tellement de belles choses au cours de ces derniers mois ! Tout d'abord, c'est d'avoir fait la première partie d'Alicia Keys et d'avoir pu la rencontrer, c'était juste énorme. Il y a également ma rencontre avec Sean Paul et d'avoir enregistré le duo « Waya Waya » avec lui. Et Christophe Maé que j'avais découvert lors d'un de ses concerts et qui m'avait vraiment scotchée ! C'est après l'avoir vu que je me suis dit qu'il fallait juger les artistes une fois qu'on les avait vus en live et non pas lorsque l'on écoute leurs chansons à la radio ou que l'on regarde leurs clips. À ce sujet, j'étais allée voir Selah Sue en concert au Zénith de Paris et j'avais vraiment pris une claque. C'était mille fois mieux que son album que j'aime malgré tout écouter et que je trouve absolument formidable ! Je ne

## La musique de mon cœur

Tal, qui signifie « rosée du matin » en hébreu, est très heureuse que ses tubes extraits de son premier opus, qui a été certifié disque de platine, caracolent toujours en tête des hits ! C'est dans les bureaux de sa maison de disques qu'elle s'est confiée à *Star N° 1* pour nous livrer de nombreuses confidences. La belle artiste adore qu'on lui offre des fleurs et partager de très longs moments avec ses fans !

risque pas d'oublier lorsque, en juin dernier, j'étais montée sur scène lors d'un plateau-radio devant 10 000 personnes, au théâtre de la Mer, à Golfe-Juan ! J'avais été agréablement surprise de constater que le public connaissait les paroles de ma chanson « Le Sens de la vie » par cœur et qu'il l'avait chantée du début à la fin. J'avais le cœur qui battait très vite, c'était vraiment fantastique !

**As-tu une certaine appréhension avant de monter sur scène ?**

Oui ! Je l'ai toujours un peu avant de rencontrer mon public car j'ai toujours envie de donner le meilleur de moi-même ! J'ai sans cesse peur de me tromper dans les paroles, de faire un mauvais pas, de faire une chute et bien des choses encore car on ne sait jamais à l'avance ce qui pourrait se passer. J'ai comme une boule au ventre quelques minutes avant mais dès que j'arrive sur scène, elle disparaît comme par magie. C'est alors que je me lâche et que je me sens vraiment bien ! Dans ma loge, j'ai toujours une personne de mon entourage car cela me rassure d'autant plus que je suis quelqu'un qui n'aime pas être seule ! C'est parfois ma maman ou mon frère, qui est compositeur de musique et qui a deux ans de plus que moi. Je m'entends très bien avec lui, nous sommes très fusionnels. Nous avons grandi en écoutant la même musique et partagé énormément de choses artistiquement. Je le considère un peu comme mon meilleur ami !

**Quels sont tes rapports avec tes fans ?**

Je suis très proche d'eux ! Je réponds quotidiennement à leurs messages via Twitter et je n'hésite pas une seconde à devenir l'amie de l'une ou l'un de mes fans lorsqu'ils me le

demandent. C'est important pour moi de garder une certaine complicité avec eux afin de leur montrer que ce n'est pas parce que je suis une artiste que je suis inaccessible, je suis aussi un être humain. Et comme j'aime beaucoup faire plaisir aux gens, cela tombe très bien ! Il y a quelques mois, j'avais été invitée sur un plateau-radio en plein air et, à la fin, j'étais allée retrouver mes fans qui m'attendaient. Pendant environ une heure et demie, j'ai signé des autographes, je me suis fait prendre en photo avec eux, je ne voyais pas le temps passer ! Lorsque j'étais retournée voir mon équipe, elle m'avait signalé que j'étais une des rares artistes à retrouver ses fans aussi longtemps. En ce qui me concerne, je trouve cela tout à fait normal car ils s'étaient déplacés pour venir me voir et cela m'avait fait très plaisir !

**Quelle est ta fleur préférée ?**

Depuis que je suis toute petite, j'adore la marguerite que j'aime encore dessiner aujourd'hui ! Lorsqu'on me demandait quelle était ma fleur préférée, j'étais toujours fière de dire la marguerite afin de me différencier de mes camarades de classe qui préféraient toutes les roses ! Je suis toujours contente lorsque l'on m'offre un bouquet de marguerites ou avec toutes sortes de fleurs coupées. J'adore aussi les plantes vertes ou fleuries, en pot !

